
私が三条市建築組合、組合長になり２年間、沢山の方と意

見交換することができました。その結果、他団体との繋がり

を作ることができました。この経験は今後の組合組織作り、

運営に役立つと思います。このことを活かし、建築業界の魅

力発信・若手育成・雇用促進に尽力していく所存でございま

す。建築国保加入以外でも組合員になって良かったと思って

頂けるよう誠心誠意取り組んで参りますので、何卒ご支援の

程、宜しくお願いします。 
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